

## El Ejército confirma que el sargento herido en el Congo será sometido a una nueva intervención quirúrgica

Principal



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 26/01/25 | Visitas: 67     |
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 45              | Puntaje: 3.6    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ejercito-confirma-que-el-sargento-herido-en-el-congo-sera-sometido-a-una-nueva-intervencion-quirurgica\\_15798.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ejercito-confirma-que-el-sargento-herido-en-el-congo-sera-sometido-a-una-nueva-intervencion-quirurgica_15798.php)

**EL EJÉRCITO CONFIRMA  
QUE EL SARGENTO  
HERIDO EN EL CONGO  
SERÁ SOMETIDO A UNA  
NUEVA INTERVENCIÓN  
QUIRÚRGICA**

*Principal*

*El Ejército confirma que el sargento herido en el Congo será sometido a una nueva intervención quirúrgica*

La esposa del sargento realizó un emotivo llamado a la oración en sus redes sociales, instándole a enfrentar con valentía “esta última batalla”.

## **El sargento Adrián Fernández será sometido a una nueva operación tras ser herido en el Congo**

El sargento Adrián Fernández, quien resultó herido durante un ataque en el Congo que cobró la vida de otro uruguayo, se someterá a una nueva intervención quirúrgica, según informó el Ejército Nacional.

A pesar de encontrarse en estado crítico, el comunicado aclara que su condición es estable.

La operación incluirá procedimientos en otorrinolaringología, ortopedia y cirugía plástica.

Fernández fue lesionado en un enfrentamiento con rebeldes del M23 en el Congo y, tras el incidente, fue trasladado al hospital Nivel IV en Uganda.

En el mismo ataque también murió el soldado Rodolfo Álvarez, integrante del Grupo de Escuadrones de Caballería Mecanizada N°1. Además, tres efectivos más resultaron heridos y se encuentran bajo observación en la ciudad de Goma.

Por otro lado, el comunicado emitido este domingo por la tarde informa que, tras los recientes enfrentamientos entre las fuerzas atacantes y las FARDC (Fuerzas Armadas de la República Democrática del Congo), algunos militares congoleños han decidido deponer sus armas.

Más de un centenar de soldados de las FARDC están resguardados en la base "Siempre Presente", esperando el proceso de Desarme, Desmovilización y Reintegración (DDR).

Asimismo, se menciona que en Rusayo hay civiles rodeando la base, quienes se encuentran bajo la protección de los efectivos uruguayos, recibiendo primeros auxilios a personas heridas.

La esposa del sargento ha realizado un llamado a la oración en redes sociales, dedicándole un mensaje en el que le pide que luche "esta última batalla".

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# EL EJÉRCITO CONFIRMA QUE EL SARGENTO HERIDO EN EL CONGO SERÁ SOMETIDO A UNA NUEVA INTERVENCIÓN QUIRÚRGICA

*El ejercito confirma que el sargento herido en el congo sera sometido a una nueva intervencion quirurgica*

## Tags

*fuerzas, emotivo, sometido, encuentran, enfrentar, batalla, llamado, sargento, sociales, efectivos, comunicado, uruguayo*

## Noticias relacionadas

- 4.4 \*** *El emotivo mensaje de la esposa del sargento uruguayo lesionado en el Congo: "Enfrenta esta lucha con valentía"*
- 4.8 \*** *Ejército reporta que sargento herido en el Congo se encuentra en "estado crítico" aunque "estabilizado"*
- 4.2 \*** *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*
- 4.4 \*** *Sargento uruguayo permanece en Cti tras ser operado por heridas sufridas en un enfrentamiento con rebeldes en el Congo*
- 4.7 \*** *Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes*
- 4.2 \*** *Testimonio impactante: Un coronel retirado del Ejército revela la realidad del M23 y su impresionante poderío armado*
- 4.8 \*** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*
- 4.0 \*** *Un soldado uruguayo perdió la vida en el Congo en medio de la escalofriante crisis de violencia que azota Kivu Norte*

**4.8 \*** *Ejército uruguayo actualiza sobre la condición de sus tropas en Congo tras la ocupación rebelde de la ciudad de Sake*

**4.4 \*** *Homenaje conmovedor por oficial fallecido en el Congo: una muestra de unidad y tristeza de la nación y sus fuerzas armadas*

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| Interior             |
| agro                 |
| aldea                |
| asiática             |
| Breves               |
| básquet              |
| cartas               |
| ciencia              |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| eco uruguay          |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Empresas             |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| Fúnebres             |
| fútbol               |
| gastronomía          |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |
| Maldonado            |
| Mascotas             |
| minuto a minuto      |

|                         |
|-------------------------|
| Mundo                   |
| municipales             |
| Nacional                |
| Estados Unidos          |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local       |
| México                  |
| noticias de salud       |
| noticias de tecnologia  |
| obituarios              |
| Opinión                 |
| policial                |
| Policiales              |
| Política                |
| Principal               |
| Resultados de juegos    |
| Rurales                 |
| Salto                   |
| Salud                   |
| Show                    |
| sin categoría           |
| sindicales              |
| sociales                |
| Sociedad                |
| Tecnología & internet   |
| titulares del día       |
| tribuna                 |
| Turf                    |
| uncategorized           |
| uruguay decide 2024     |
| viajes y turismo        |